  Les adjectifs de couleur                        

Un adjectif de couleur composé d’un seul mot s’accorde avec le nom qu’il qualifie.
                   Ex : des prairies vertes

                  une voiture bleue

                  des crayons rouges


Quand l’adjectif de couleur est composé de plusieurs mots, il reste invariable.

                    Ex : des assiettes vert clair

                   des wagons bleu foncé
                   des rideaux jaune paille


Quand la couleur est désignée par un nom commun (ex : marron, orange, cerise…), l’adjectif reste invariable.
                      Ex : des chaussures marron

                    des tee-shirts orange
                    des yeux émeraude

Exceptions : Certains adjectifs, dérivés de noms, s’accordent en genre et en nombre.

Il s’agit de : rose, mauve, fauve, pourpre, écarlate, châtain
                Ex : des feuilles roses

                 des tissus mauves

Pour châtain, sa forme au féminin est hésitante : on trouve châtain ou châtaine.

Ex : Cette fille est châtain (ou châtaine).
